

2003年8月29日

も庁内で検討を重ねていき
たい」と話している。

教員予定者対象 初の全体会議

国際教養大学

来年四月に開学する国
際教養大学の教員予定者
を対象にした初めての全体
会議が二十八日、河辺町内
で始まった。同大は専任教
員四十二人、特任教員八
人の計五十人を採用、この
うち二十八人が外国籍。開
学当初からの独立行政法

人化を予定しており、教員
は三年間の任期制となっ
ている。

この日は、学長に内定し
ている中嶋嶺雄氏を含め四
十人が出席。県側から大学
の概要や雇用契約について
説明が行われた。中嶋氏は
「開学に向け順調に準備が
進んでいる。優秀な教員を
集めることができ、秋田の
知的財産が増えた」と話し
た。

法学の専任教員となるロ
ナルド・モブリッチさん
(56)は「留学生を含め、学

生がそれぞれの文化を学び
合う手伝いをしたい」と抱
負を語った。会議は二十九
日までで、教育分野別の打
ち合わせや施設見学なども
行う。

拘置の無職男性 処分保留で釈放 友人遺体を自室に放置

秋田地検は二十八日、同
居中の男性友人(当時五十
四歳)の遺体を四月中旬か
ら約四か月間、アパート自
室に放置したとして死体遺